

Eröffnung der Ausstellung „Die Geschichte Israels“ in Halle (Saale)

Landtagspräsidentin Brakebusch setzt persönliches Zeichen der Verbundenheit mit Israel

Aus Anlass der Staatsgründung Israels vor 70 Jahren wird am

Freitag, 4. Mai 2018, 10.00 Uhr

die Ausstellung „Die Geschichte Israels“ im Stadthaus Halle (Saale) eröffnet.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch will mit ihrem Grußwort ein persönliches Zeichen der Verbundenheit mit Israel setzen. „Die Ausstellung bietet mir einen gelungenen Rahmen zur Einstimmung auf meine Israelreise aus Anlass des 70. Gründungsjubiläums des Staates Israel Mitte Mai des Jahres. Ich werde als Präsidentin des Landtages von Sachsen-Anhalt der Delegation des Landes Sachsen-Anhalt angehören. Im Mittelpunkt der Gespräche stehen die Pflege der politischen Beziehungen zwischen Sachsen-Anhalt und Israel sowie der wissenschaftliche und wirtschaftliche Austausch. Im Rahmen dieser Reise werde ich beim Besuch der Dormitio-Abtei auf Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft Halle-Umland der Deutsch-Israelischen Gesellschaft treffen, die nämlich zur gleichen Zeit in Israel weilen. Dass ich Teil der Delegation sein darf, ist mir eine Herzensangelegenheit.“

Die Ausstellung auf Initiative der Arbeitsgemeinschaft Halle-Umland der Deutsch-Israelischen Gesellschaft wird vom 4. Mai bis zum 18. Juni 2018 im Hallenser Rathaus gezeigt.